
最終的に当社を選んだ理由は何ですか？ 

 

自分達が想像しているものが、例えば技術的に可能なのか、予算の範囲内で実現できるの

かどうかもよく分かっていない、エクステリアのエの字も知らないような者の、要領を得

ない漠然とした要望を、見事に掬い上げてくれたこと。これに尽きると思います。 

 

本人もどうしたいのか決まっていない物事を、他者が推察して正しい答えを提示しようと

するのは、とても疲れるし大変なことです。担当していただいた佐藤さんは、 

①「お客さんはもしかして、こういうことを言いたいんじゃないかな」「こういうイメー

ジを描いているのかも」と、気持ちや意見を読み取る・汲み取る力 

②そしてそれを、デザイン案という形で具現化・具体化・提案できる力 

③加えて「こういう風にしたらきっと凄く素敵になるぞ」という、自身の拘りやセンス 

これらに長けている方だと感じたことが、御社に施工を依頼する決定打になりました。 

 

 

 

今回の工事で職人や担当について感じたこと、完成したお庭のご感想・ご要

望などお聞かせください。 

 

佐藤さんの親しみ易いキャラクター性も相俟って、お話していると「我が家は一体どんな

風に生まれ変わるんだろう」とワクワクし通しでした。相手の立場に立って考え、プロと

しての目線もある、そのような方と出会えたことは大変幸運でした。 

 

職人の方々もとても感じがよく、工事中も、なるべく騒音が出ないように慎重に作業な

さっている様子が分かりましたし、施工も一つ一つの工程を丁寧に熟していらしたので、

安心してお任せすることができました。 

 

家の中のリフォーム経験はありますが、外観が大きく変わる工事は初めてで、周囲の反応

が未知数でしたが、運送会社の方も、配達に来るのが楽しみだとおっしゃっていましたし、

散歩等の通りすがりに立ち止まって興味深そうに眺めてゆく方も多く、外構のデザインの

重要性を改めて感じることとなりました。 



また、帰宅時にホッとできるようなライティングに、と佐藤さんが提案してくださった通

り、あたたかな光が迎えてくれるというのは、思っていた以上に安堵するものなのだと実

感するなど、勉強になることも多くありました。 

仮に予算を超過しても取り入れたいことがある、する価値がある、そう思えるプランをご

提案いただいたこと、そしてそれを実現していただいたこと、心より感謝しています。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

お名前の掲載に同意する・同意しない 

 

同意する（イニシャルでお願いします） 

 

 


